

Hilfeleistungseinsatz

09.09.2022 20:57

Stichwort: Ausleuchten RTH Landung

Einsatzart: Hilfeleistung

Alarmierung: 09.09.2022 20:57 Uhr

Einsatzstelle: Landstraße Richtung Böttingen in der Wiese

Eingesetzte Fahrzeuge: Königsheim 42 / Königsheim 73

Einsatzpartner: DRK Königsheim, Notarzt, RTW Wehingen, Rettungshubschrauber

Bericht: Aufgrund eines medizinischen Notfalls wurde der Rettungshubschrauber an die Einsatzstelle nachgefordert. Die Einsatzstelle war durch die Abgelegenheit vom Ort zu dunkel für die Landung des RTH.

Die Aufgabe der Feuerwehr waren das Ausleuchten einer geeigneten Landefläche für den RTH und das Anleuchten etwaiger Hindernisse für den RTH.

Eine Jägerin ist beim verlassen des Hochsitz runter gestürzt und hat sich verletzt. Der Rettungsdienst mit Notarzt entschied sich für den Transport mit dem Rettungshubschrauber, dieser benötigt in solchen Fällen einen ausgeleuchteten Landeplatz. Daraufhin wurde die Feuerwehr Königsheim alarmiert zum Ausleuchten des Landeplatzes und der Einsatzstelle. Außerdem wurde der Rettungsdienst unterstützt beim Verladen der verletzten Person vom RTW in den RTH.

Einsatzende: 09.09.2022 22:39 Uhr

[Zur Einsatzübersicht](#)